



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

alcoolémie

Question écrite n° 86364

Texte de la question

Mme Anne Grommerch attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la mise en place de borne éthylotest sur notre territoire. Cette action vise à diminuer les accidents et sera sans nul doute un moyen efficace pour lutter contre l'alcool au volant qui est la cause d'accident souvent mortel. Cette action est encore trop marginale sur notre territoire et nous ne connaissons pas encore son impact. En conséquence, elle lui demande de bien vouloir lui indiquer la répartition de ces bornes, leur nombre, leur efficacité et les moyens mis en oeuvre au développement de cette mesure.

Données clés

Auteur : [Mme Anne Grommerch](#)

Circonscription : Moselle (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86364

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 10 août 2010, page 8697

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)